
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                        

 

天草支援学校 

学校ホームページ 

  ６月８日（水）に今年度第１回目の学校運営協議会を行いました。８人の学校運営協議会委員の皆様 

の他、本校職員 9人（教頭、事務長、各学部主事、進路指導主事、教育支援部長、防災主任）が参加し、 

協議を行いました。協議会の前半は、移転した高等部の様子についての紹介やコミュニティ・スクールの 

本年度のビジョン図についての説明、後半は、３つのサポートコミュニティに分かれ、本年度の取組計画 

について意見交換を行いました。本校の子供たちのために、具体的なアイデアや情報提供をいただい 

た学校運営協議会委員の皆様に心より感謝いたします。ここ数年、コロナ禍により地域の方々との交流が 

制限されていますが、地域の感染状況を踏まえながら withコロナの視点で、地域とともにある学校づくり 

を推進していきます。裏面には、本年度の本校のコミュニティ・スクールのビジョン図を載せていますので、 

どうぞご覧ください。 

 

 

令和４年度天草支援学校 学校運営協議会委員 

令和４年度 第１回学校運営協議会を開催しました 

天 支   

 

あいサポートコミュニティ 
本校の教育活動や特別支援

教育について地域の方々に知

っていただくために、メディアを

活用した情報発信、イベントの

企画・活用等について意見を

いただきました。 

 

濱本 寛久 様（天草本渡ライオンズクラブ第 1副会長） 

野中 文雄 様（本町小学校長） 

堀田 福男 様（本町地区振興会長） 

亀子 理恵 様（天草市社会福祉協議会天草地域療育センター相談員） 

中尾 五則 様（天草市社会福祉協議会事務局長） 

靜谷 正幸 様（上天草市社会福祉協議会事務局長） 

丸林 博美 様（本校 PTA会長） 

茶園 浩志   （本校校長） 
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くらしサポートコミュニティ 
防災関係では、実際に被災した際の動きの確認、

移転した高等部と天草拓心高校の連携の必要性

等について話し合ったり、進路関係では、卒業後

の金銭管理のサポートに関する情報提供をいた

だいたりしました。 

 

 

まなびサポートコミュニティ 
中学部生徒へ本町コミュニティセンターの花

植えの依頼や、本校職員へ本町さわやかミニ

バレー大会参加の御案内をいただきました。

長年続く「本町小交流」は、子供たちがお互

いに学び合う充実したものとなるように・・・ 

今年度は年 6回実施します。 


